



Guggemusiker vom Überdosis Borna e.V. während der Spendenübergabe im Kinderhospiz Bärenherz

27.10.2017 14:20 CEST

Guggemusiker vom Überdosis Borna e.V. spenden für Bärenherz

Am 26. Oktober empfing Kerstin Stadler im Kinderhospiz Bärenherz acht Guggemusiker vom „Überdosis Borna e.V.“ Sie übergaben eine Spende in der Höhe von 250 Euro.

Der Betrag kam durch eine Tombola zusammen, die anlässlich des Vereinstages am 3. Oktober in Borna organisiert wurde.

Unser herzlicher Dank geht an den Verein und alle Spender!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314